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Compte rendu de la séance ordinaire du comité de parents de la Commission scolaire 
de Saint-Hyacinthe, tenue le 5 septembre 2018, à 19 h, 

au siège social de la Commission scolaire de Saint-Hyacinthe, 
2255, avenue Sainte-Anne, Saint-Hyacinthe. 

 
Sont présentes ou présents, mesdames et messieurs : 
Aux Quatre-Vents Virginie Leblanc 
Casavant Annick Corbeil 
De la Croisée Kelly Huard 
De la Rocade Nadège Amyot-Marquette 
Des Moissons Nathalie Comeau 
Des Passereaux Jean-François Chaput 
Henri-Bachand Mélissa Ménard 
La Présentation Caroline Désormeaux 
Larocque Sonia Morel 
Notre-Dame Marie-Josée Continelli 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme Emmanuelle Bagg, substitut 
Polyvalente Robert-Ouimet Caroline Rioux 
Sacré-Cœur Marilyn Perreault-Larochelle 
Saint-Damase Mélanie Laviolette 
Saint-Jean-Baptiste Dominic Châtelain 
Saint-Joseph-Spénard Sandra Desmarais 
Saint-Nazaire Pascale Larochelle 
Saint-Sacrement Catherine Bazinet, substitut 
Saint-Thomas-d’Aquin Martin Demers 

Avaient avisé de leur absence, mesdames et messieurs :  
Assomption Lucie Laperrière 
Bois-Joli—Sacré-Cœur Sophie Croteau 
Comité EHDAA Josée Gauthier 
Notre-Dame-de-la-Paix Maxime Lajoie 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme Simon Labbé 
Roméo-Forbes Daniel Fontaine 
Roger-LaBrèque Catherine Toutant 
René-Saint-Pierre Marie-Élaine Chicoine 
Sainte-Rosalie Yannick Fortin 
Saint-Pierre Sara Bibeau 

Sont absentes ou absents, mesdames et monsieur :  
Douville Ève-Marie Jodoin 
Fadette Pascale Deslandes 
Lafontaine  Diane Lépine 
Plein-Soleil Frédéric Séguin 
Saint-André Jacinthe Beauregard 
Saint-Charles-Garnier Véronique Héon 
Saint-Sacrement Sara Benaboud 

École n’ayant aucun représentant : 
Au Cœur-des-Monts  Saint-Hugues – Saint-Marcel  Raymond  
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1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
À 19 h 03, monsieur Dominic Châtelain, président, constate le quorum et procède à 
l’ouverture de la séance. 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Le président fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption de ce dernier est proposée 
par madame Mélanie Laviolette et secondée par madame Kelly Huard.  

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre ordinaire du 2 mai 2018 et du 
6 juin 2018 
Les délégués soulèvent une erreur au point 3 du procès-verbal du 2 mai 2018 et 
monsieur Martin Demers mentionne avoir motivé son absence pour cette rencontre, 
les correctifs seront apportés. Madame Caroline Rioux propose donc l’adoption et est 
secondée par madame Sonia Morel. 
Pour le procès-verbal du 6 juin 2018, les délégués avaient demandé l’ajout des 
critères de sélection pour le comité CCEHDAA au point 9, ce qui a été ajouté. 
Mesdames Sandra Desmarais et Virginie Leblanc mentionnent aussi qu’elles avaient 
avisé de leur absence, la correction sera apportée. À la suite des modifications, 
madame Annick Corbeil propose l’adoption de procès-verbal du 6 juin 2018 et elle 
est secondée par Jean-François Chaput. 

4. Parole au public 
Pas de public. 

5. Nomination des membres du CCEHDAA pour l’année 2018-2019 
À la suite des 18 candidatures reçues, le sous-comité s’est rencontré le 28 août 
dernier afin de passer des entrevues. Six personnes ont été mandatées pour deux 
ans, soit mesdames Mélanie Madore, Christine Morin, Alexandra Birtz, Anne Williams 
et Kim Godin de même que monsieur Daniel Malenfant. De plus, deux personnes ont 
été mandatées pour un an, soit madame Geneviève Valiquette et monsieur Daniel 
Fontaine. 
Emmanuelle Bagg propose l’adoption de la nomination et Sonia Morel la seconde. 

6. Période de discussion, d’informations et d’échanges 
6.1 Retour sur la dernière année 
Monsieur Dominic Châtelain remercie les membres pour leur implication durant la 
dernière année. 

6.2 Bilan du président 
Le document avait été envoyé aux membres, des corrections de dates sont 
nécessaires, le président apportera les correctifs. 

6.3 Explications sur les budgets de 2018-2019 
Le même montant est alloué pour la prochaine année, soit 7 810 $. 

7. Retour sur les différents comités 
7.1 EHDAA 
Aucun point. 

7.2 FCPQ 
Aucun point. 

7.3 Transport 
Aucun point. 
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8. Rapport de la trésorerie 
8.1 Explication du budget 2017-2018 
L’année dernière s’était conclue avec un surplus de 1 958 $, on avait alors demandé 
s’il était possible de reconduire ce montant pour la prochaine année (2018-2019), car 
la fête des bénévoles n’avait pas eu lieu. La réponse avait été positive, mais le 
montant n’apparait pas cette année, à vérifier. 

9. Rapport des commissaires parents 
Madame Annick Corbeil fait mention de l’obtention d’une nouvelle école secondaire 
et de l’agrandissement de l’école à Saint-Dominique. D’autres demandes ont été 
envoyées au Gouvernement pour l’agrandissement des écoles à Saint-Simon et à 
Saint-Pie ainsi que pour une nouvelle école primaire, en attente d’une réponse. Une 
demande a aussi été déposée pour l’agrandissement de l’école René-Saint-Pierre. 
Monsieur Dominic Châtelain demande si le projet au golf de la Providence est toujours 
en cours, madame Corbeil mentionne que oui, mais qu’ils n’ont pas de subventions 
pour l’instant donc le projet est sur la glace. Madame Caroline Rioux demande si 
Acton est pris en compte pour les projets, madame Corbeil répond que oui, qu’ils ont 
un agrandissement de gymnase de prévu. 

10. Correspondance 
Aucun. 

11. Levée de séance 
À 19 h 47, madame Marilyn Perreault Larochelle secondée par madame Emmanuelle 
Bagg, proposent la levée de la séance.  

 
 

TOUTES DISCUSSIONS ET TOUS LES AVIS DONNÉS PAR LE COMITÉ DE PARENTS 
DOIVENT L’ÊTRE DANS LE MEILLEUR INTÉRÊT DE L’ÉLÈVE. 

 
 

Dominic Châtelain 
Président  Stéphanie Forget 

Secrétaire 
 


